
❊ عدن / اأمل حزام مذحجي :
الغذائية  بالمواد  محملة  قاطرة   15 من  مكونة  قافلة  واصلت 
حضرموت  محافظة  باتجاه  ريمة  محافظة  من  قادمة  تحركها 
الغذائية  المواد  من  طن   )400( متنها  على  تحمل  والمهرة 
حضرموت  محافظتي  في  السيول  كارثة  من  للمتضررين 

والمهرة.
وصرح الأخ / أبو الفضل الصعدي أمين عام المجلس المحلي 
في  القافلة  توقف  لدى  أكتوبر(   14( لصحيفة  ريمة  لمحافظة 
عدن امس  والتي تحتوي على )2500( كيس رز و)1500( كيس 
دقيق و)2000( كيس سكر و)500( كرتون حليب مجفف و)500( 

القافلة هي إسهام  أن  و)100( كيلو شاي.  كرتون زيت طبيعي 
والمهرة  حضرموت  في  أهلهم  لإغاثة  ريمة  محافظة  أبناء  من 
بتوجيهات فخامة الرئيس / علي عبدالله صالح في جمع التبرعات 
عن  تعبيراً  المنكوبة  المحافظات  إلى  قوافل  بشكل  وتوجيهها 

تراحم وتكاتف كل محافظات الوطن باعتبارها أسرة واحدة.

أمين عام المجلس المحلي في المعلا لـ )                         (:

المديرية ستشهد عملًا مكثفاً في عملية الرصف خلال عام 2009م
عملنا بشكل جماعي لمواجهة الطوارئ ومنافذ الكبسة سيتم معالجتها

❊ �سيئون / �سب�أ :
الطبية  ال��ف��رق  أم��س  انتقلت 
وكافة الأجهزة والمعدات والعربات 
الطبي  مايو   22 لمخيم  التابعة 
من  الجمهوري  للحرس  التابع 
إلى  تريم  بمديرية  قاهر  منطقة 
لتقديم  بسيئون  القطن  مديرية 
المجانية  الطبية  الخدمات  مختلف 
المتضررة  ال��م��دي��ري��ات  لأب��ن��اء 

المجاورة.
رئ��ي��س شعبة  ن��ائ��ب  وأوض����ح 
الحرس  بقوات  الطبي  التأمين 
عيضة  صالح  الدكتور  الجمهوري 
أن  )سبأ(  اليمنية  الأنباء  لوكالة 
المخيم ينطلق من حرص  انتقال 
على  الجمهوري  ال��ح��رس  ق��ي��ادة 
من  ممكن  ع��دد  أكبر  اس��ت��ف��ادة 
ولبعد  بالمحافظة،  المواطنين 
الذي  المخيم  عن  القطن  مديرية 

أقيم في مدينة تريم.
أن  إل��ى  صالح  الدكتور  وأش��ار 
لاستقبال  جاهزا  سيكون  المخيم 
اليوم  القطن  بمديرية  الحالات 
الاثنين، وسيقدم الخدمات الطبية 
شبام  مديريات  في  للمواطنين 
العينات  ووادي  وح���وراء  ودوع��ن 

والمديريات المجاورة.
المخيم  رئيس  أف��اد  ذل��ك  إل��ى 
مدير عام مستشفى 48 النموذجي 
أن  المغني  عبد  ياسر  الدكتور 

في  أم��س  اختتم  ال��ذي  المخيم 
منطقة قاهر استقبل خلال ثمانية 
أيام مع المخيمات الفرعية في ساه 
 16 الصقير  آل  عرض  منطقة  و 

ألفا و 698 مترددا كما أجرى 160 
عمليات  معظمها  جراحية  عملية 

كبرى.
يجري  التحضير  أن  إل��ى  ولفت  

من  مجموعة  أول  لإرس��ال  حاليا 
 20 من  مكونة  المرضية  الحالات 
العمليات  إجراء  و  للمعالجة  مريضا 
ال��ن��م��وذج��ي   48 بمستشفيات 

بأمانة  العام  والثورة  والعسكري 
العاصمة.

يشار إلى أن المخيم يقدم مجانا 
متكاملة  وعلاجية  طبية  خدمات 
للمرضى من ذوي الدخل المحدود، 
طبيا  ك��ادرا   145 من  أكثر  ويضم 
ما بين اختصاصيين وأطباء عموم 
من  ويتكون  وفنيين،  وتمريض 
من  ك��ل  لاستقبال  خاصة  خيام 
اختصاصات  في  والرجال  النساء 
القلب  وأم��راض  العامة  الباطنية 
العامة  والجراحة  الدموية  والأوعية 
والحنجرة  والأذن  الأن��ف  وجراحة 
وجراحة  العيون  وط��ب  وج��راح��ة 
الجلدية  والأمراض  الأسنان  وطب 
عيادات  إلى  بالإضافة  والتناسلية، 
الفقري  والعمود  العظام  جراحة 
والنساء  البولية  المسالك  وجراحة 
والتوليد وتنظيم الأسرة والأمراض 
ال��ن��ف��س��ي��ة وال��ع��ص��ب��ي��ة وع��ي��ادة 
السينية  ب��الأش��ع��ة  التشخيص 
وكذا  الصوتية،  ف��وق  والموجات 
والصيدلية  المختبر  تضم  ملحقات 

وغرفة عمليات مجهزة.
مايو   22 مخيم  استقبل  كما 
الأسابيع  ال��ث��لاث��ة  خ��لال  الطبي 
الماضي  أكتوبر  شهر  من  الأخيرة 
أكثر من 56 ألف حالة و أجرى أكثر 
محافظتي  في  عملية   1500 من 

الضالع ولحج.

* في البدء أنبه إلى أن العنوان اقتبسته من مجلة “ أخبار الحوادث” 
المصرية وهو متصدر في مانشيت عريض غلاف المجلة.. ويعود 
أصل العنوان إلى صرخة أطلقها الكاتب الصحفي الكبير مكرم 
محمد أحمد نقيب الصحفيين في مصر تعقيباً على الكثير مما 
تنشره الصحف والمجلات المصرية من “ افتراءات وتزييف للحقائق 
والفوضى وغياب القيم والضعف المهني”. وقد أثارت المجلة الأستاذ 
مكرم بسؤالها عن ما تنشره الكثير من الصحف والمجلات الحزبية 
المعارضة والأهلية في شأن “ مقتل الفنانة اللبنانية سوزان تميم” 
والمتهم فيها رجل الأعمال عضو مجلس الشورى الملياردير هشام 
طلعت مصطفى وكذلك ضابط الأمن السابق محسن السكري وجرت 

وقائعها في دبي وتجري محاكمة المتهمين في القاهرة..
لا يهمني الموضوع وإن كانت القضية كما روتها وسائل الإعلام 
العربية المختلفة فيها الإثارة والسياسة والمال.. ولكن ما يهمني 
ودفعني إلى كتابة هذه السطور هو حال صحافتنا الحزبية والمستقلة 
وما تنشره من تزييف لوعي المواطن والإساءة إلى الوطن وتشويه 

صورته أمام الآخرين.
وكل ذلك يحدث تحت سماء الديمقراطية التي جاءت كأبرز منجز 
لوحدة الوطن في الثاني والعشرين من مايو 1990م، وكذلك في 
ظل صمت نقابة الصحفيين التي عليها واجب مراقبة الأداء المهني 
والأخلاقي للصحف، والالتزام بميثاق الشرف الذي ما زال مفقوداً 
أو في أدراج مجلس النقابة مما جعل كل ما تنشره بعض الصحف 

الحزبية والمستقلة من أخبار ومقالات يهدف إلى تزييف الحقائق. 
والأكثر من ذلك إلى خلق الفتنة داخل المجتمع وزعزعة السكينة 
والأمن وتصوير الوطن على أنه بلد يتقاتل فيه الناس، والمواطنون 
يرفضون الوحدة والديمقراطية. وهي عناوين لأخبار زائفة لا تنقل 
الحقيقة التي نراها بالعين المجردة كل يوم.. حقيقة المنجزات 
العملاقة وإرادة الشعب في الالتفاف حول القيادة الحكيمة لفخامة 
الرئيس علي عبدالله صالح رئيس الجمهورية ـ حفظه الله ورعاه 
ـ وأن الوحدة والديمقراطية صارتا مثل الدم في جسد كل مواطن 

يمني من المهرة إلى صعدة..
أقول إن ما ترتكبه بعض هذه الصحف تحت غطاء الديمقراطية 
من تضليل وكذب وتشويه هو بكل المعاني “ جريمة صحافية “ ضد 
الوطن والوحدة والديمقراطية والإنسان وجرم حرمه الله تعالى الذي 

حرم الكذب وخيانة الأوطان.
والله من وراء القصد 
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جريمة الصحافة!!

مخيم 22 مايو الطبي ينتقل من مديرية تريم إلى القطن بسيئون

Email: 14october@14oct.net

جداول الن�خبين ملك  للجميع والعمل على ت�سحيحه� واجب وطنيو م�سوؤولية وطنية لإق�مة انتخ�ب�ت �سليمة ونزيهة  وع�دلة اأخي المواطن .. اأختي المواطنة:

استقباله  خ��لال  ذل��ك  ج��رى 
جامعة  من  الطبية  البعثة  أمس 
برئاسة  الأل��م��ان��ي��ة  روس��ت��وك 
البروفسور/ بسام السقا.. مشيراً 
إلى عمق العلاقات بين الشعبين 
في  تتجلى  والتي  الصديقين 
التعاون  بعلاقات  صورها  إحدى 
جامعتي  بين  الثقافية  العلمية 
عدن وروستوك، معبراً عن رغبة 
آفاق  توسيع  في  ع��دن  جامعة 
مكانة  من  لها  لما  معها  التعاون 
أساتذتها  وتميز  رفيعة  علمية 
بمكانتهم العلمية وصدقهم في 

أدائهم لرسالتهم.
الطب  كلية  بعمادة  واش���اد 
على  والقائمين  ع��دن  جامعة 
وشق  الأرن��ب��ي��ة  الشفة  مركز 
أسسوا  الذين  لها  التابع  الحنك 
واستطاعوا  الخير،  العمل  لهذا 
العلمي  وتميزهم  بجهودهم 
منذ  البعثة  استقدام  استمرار 
صورة  وإعطاء  2005م  العام 
مشرفة عن جامعة عدن، معرباً 
أضحى  الذي  للمركز  دعمه  عن 
عمره  من  قليلة  سنوات  خلال 

معلماً تعتز به جامعة عدن.
البروفسور/  عبر  جهته  من 
البعثة  رئ��ي��س  السقا  ب��س��ام 
روستوك  جامعة  م��ن  الطبية 
الطبي  للطاقم  تقديره  ع��ن 
إج��راء  ف��ي  ال��م��ش��ارك  اليمني 
العلمية..  وقدراتهم  الجراحات 

 ابن حبتور يثمن جهود الأطباء الألمان في إجراء
عمليات مجانية لمرضى تشوهات الشفة الأرنبية

الأرنبية  الشفة  بمركز  مشيداً 
الطب  لكلية  التابع  الحنك  وشق 
هبة  أح��لام  الدكتورة/  وجهود 
الترتيب  المركز في  الله رئيسة 
والنشاط  العمل  لهذا  والتهيئة 
ينهض  الذي  الأكاديمي  العلمي 
استمرار  المركز.. معرباً عن  به 
جامعة  من  الطبية  البعثة  زيارة 
وتقديم  السنوية  روس��ت��وك 

الدعم لمواصلة نشاطها.
علي  الدكتور/  اللقاء  حضر 
الطب  كلية  عميد  يافعي  أحمد 
والدكتور/  الصحية  والعلوم 
عميد  نائب  جيرع  أحمد  سعيد 
الأسنان  ل��ش��ؤون  الطب  كلية 
علي  أحمد  مهجة  وال��دك��ت��ورة/ 
رئ��ي��س��ة ق��س��م ط��ب الأس��ن��ان 

الحيوي.
وكان الأخ/ رئيس جامعة عدن 
الملحق  مع  بمكتبه  أمس  بحث 

بالسفارة  والتجاري  الاقتصادي 
البرتو  لويس  بصنعاء  الكوبية 
المشترك  التعاون  جونزاليس 
الطبي  والمعهد  الجامعة  بين 

العالي بهافانا.
احتياجات  الجانبان  وناقش 
مساق  لدعم  بعدن  الطب  كلية 
يجري  التي  الدكتوراه  وبرامج 
الكلية  ف��ي  افتتاحها  ح��ال��ي��اً 

وإمكانية دعمها من المعهد.
بالعلاقات  حبتور  ابن  وأش��اد   
والمعهد  الجامعة  بين  المتميزة 
الطبي العالي بهافانا التي تمتد 
لأكثر من ثلاثين عاماً وإسهاماته 
في تأسيس كلية الطب والعلوم 

الصحية بجامعة عدن.
الكوبية  البعثة  جهود  وثمن  
الطب،  كلية  في  حالياً  العاملة 
طبية  خدمات  من  تقدمه  وم��ا 

وإنسانية متميزة.

تحمل )400( طن مواد غذائية

قافلةإغاثة من ريمة في طريقها إلى حضرموت والمهرة

❊ الحديدة/ اأحمد كنف�ني :
العلفي  مستشفى  عام  مدير  الله  جار  الرحمن  عبد  الدكتور/  أعلن 
“المعاينة،  الصحية  الخدمات  تقديم  عن  أمس  الحديدة  محافظة  في 
الصحفيين  نقابة  لأعضاء  مجاناً  الكشافات”  المخبرية،  الفحوصات 
بالحديدة وقراباتهم من الدرجة الأولى وتقديم خصم 50 % من رسوم 

العمليات لأعضاء النقابة.
إدارة  بين  المبرمة  الاتفاقية  أن  إلــى  الله  جــار  الدكتور/  ــار  وأش
النقابية للصحفيين بالمحافظة والتي وقعت في  المستشفى واللجنة 
السابع والعشرين من الشهر الماضي تأتي تجسيداً للعلاقة المشتركة 
بين القطاعين الصحي والإعلامي وتوطيدها بما يمكن كلا الطرفين 

من تبادل الخدمات والاستفادة منها على أكمل وجه..
من جانبه أوضح الأخ/ مصطفى بدير ـ رئيس فرع اللجنة النقابية 
في المحافظة في تصريح لـ “14 أكتوبر” أن فرع اللجنة لديه العديد 
من الأنشطة يسعى لتنفيذها خلال الفترة القادمة وتهدف إلى ضمان 
مصلحة الأعضاء والوقوف معهم في حالة الشدائد وتعرضهم للأزمات 
القائمين  مع  والتواصل  وبالدعم  إمكانياتها  العون حسب  يد  وتقديم 

والمسؤولين في نقابة الصحفيين اليمنيين.
وأشاد بدير بدور وجهود قيادة مكتب الصحة العامة للسكان وإدارة 
الخدمات  التطور في تقديم  الحديدة بمستوى  العلفي في  مستشفى 

الصحية للمواطنين وبما يتناسب مع إمكانياتهم وظروفهم المادية..
ومسؤولي  الإعلامية  الوسائل  ومراسلي  مندوبي  من  الجميع  داعياً 
الأنشطة  إقامة  حال  في  الفرع  مع  التواصل  إلى  الحكومية  الجهات 
المسؤولية  بروح  والتحلي  لديهم  احتياج  أو  مشاكل  أية  عن  والإبلاغ 

وأخلاقيات المهنة خدمة للمصلحة العامة الوطنية.

إدارة مستشفى )العلفي( تعلن عن تقديم الخدمات 
الطبية مجاناً لأعضاء لجنة نقابة الصحفيين في الحديدة

اللجنة العلي� للانتخ�ب�ت وال�ستفت�ء 

اإقبال علي عبدالله

❊ عدن / محمد عبدالله اأبورا�س :
عماد  عبدالناصر   / الأخ  أعلن 
المحلي  المجلس  عام  أمين  طاهر 
المديرية  أن  ال��م��ع��لا  ب��م��دي��ري��ة 
القريبة  ال��ف��ت��رة  خ��لال  ستشهد 
مجال  في  مكثفة  أعمالًا  القادمة 
لشبكة  والتبليط  الرصف  مشاريع 
للمناطق  ورصف  الداخلية  الطرق 
هذه  خلال  سيتم  حيث  الشعبية, 
الرصف  أع��م��ال  استكمال  الأي���ام 
والسادسة  الخامسة  المرحلة  من 
بالمرتفعات  الشعبية  للمناطق 
مبنى  خلف  وطرقاتها  الجبلية 
استكمالها  نتوقع  حيث  المحافظة, 
عبر  وه���ي  2009م  ع���ام  خ���لال 

مشروع الأشغال العامة.
أنه  الصحيفة  مع  لقاء  في  وقال 
سيتم استكمال عملية الرصف في 
منطقة المعلا كبسة ووضع مخارج 

أيضاً للمياه إلى البحر.
الاجتماعي  الصندوق  ينفذ  كما 
لمنطقة  رص��ف  مشروع  للتنمية 
وتبليطها  كاملة,  بحجيف  الكهرباء 
لمجاري  منافذ  وجعل  بالأحجار 

السيول إلى البحر فيها.
عملية  أيضاً  ستتم  أنه  وأض��اف 
خلف  الكائنة  المساحات  تبليط 

عمارات شارع مدرم كاملة.
لمواجهة  المبذولة  الجهود  وحول 
أمين  ق��ال  بالمديرية  ال��ط��وارئ 
حضرنا   : ال��م��ع��لا  مجلس  ع���ام 
المدني  ال��دف��اع  مجلس  اجتماع 
إق��رار  خلاله  وت��م  المحافظة  في 
كان  وقبلها  للمحافظة  عامة  خطة 
المحافظة  نائب  الأخ  مع  الاجتماع 
لإقرار هذه الخطة واستشعار  حجم 
الحدث الذي توقعته الأرصاد الجوية 
الجوي.  المنخفض  المتمثل بقدوم 
وتم  مركزية  خطة  هناك  وكانت 
المركزية  الخطة  هذه  ضوء  على 
في  للمديرية  موازنة  خطة  عمل 
وكافة  المديرية  ت��ح��رك  كيفية 

ودور  وأف��راده��ا  وآلياتها  أجهزتها 
في  المعنية  التنفيذية  الأج��ه��زة 
والمياه  الأم��ن  ومنها  الجانب  هذا 
وكافة  والكهرباء  الصحي  والصرف 
توفير  بقضية  تعني  التي  الأط��ر 

الخدمات.
وحول تأثيرات نزول الأمطار على 
المديرية قال: الحمد لله أن الأمطار 
سلباً  يؤثر  الذي  بالحجم  تكن  لم 
مع  مقارنة  ولكن  المديرية  على 
المديرية  في  حدثت  التي  الأمطار 
كانت  كميتها  ف���إن  س��اب��ق  م��ن 
في  الإيجابي  والأم��ر  ج��داً  كبيرة 
هناك  كان  أنه  هو  الموضوع  هذا 
دفعنا  ال��ذي  الأم��ر  مبكر  استعداد 
إلى الخروج باكراً في تمام الساعة 
الأمطار  يوم  صبيحة   من  الواحدة 
بكافة  والاتصال  26/أكتوبر  في 
من  التأكد  بغرض  المعنية  الجهات 
تواجدها وبالفعل كان يوم حضور 
وأجهزتها  المحافظة  قيادات  لأغلب 
من  الآل��ي��ات    وت��واج��دت  المعنية 
التي  والمضخات  والآليات  الغرافات 
تجرها العربات والشفاطات الكبيرة 
المياه  شفط  بعملية  قامت  التي 
الراكدة واستمر العمل إلى الساعة 
السادسة صباحاً وبعدها قام عمال 
تنظيف  بعملية  النظافة  صندوق 
من  هبطت  التي  والأتربة  الطمي 

المرتفعات على المنطقة.
من ناحية أخرى فإنه فيما يتعلق 
يشك  لم  بالحجارة  الرصف  بجانب 
مرتفعات  في  المواطنين  من  أحد 
والعملية  مشكلة  أي  من  المديرية 
كانت سلسة إلى حد كبير جداً إلى 
تمت  التي  الرصف  أعمال  أن  درجة 
إلى  سهلت  الشعبية  المناطق  في 
حد كبير نزول مياه السيول صافية 
دون رواسب من الطمى أو الأحجار 
تقريباً  السيول  م��ج��اري  وك��ان��ت 
العام  والوضع  مفتوح  منها  الكثير 
مياه  ونزلت  أفضل  كان  للمنطقة 

السيول إلى منطقة الكبسة.
مجاري  انسداد  مشكلة  وح��ول 
قال  الكبسة  بمنطقة  السيول 
الذي  الوحيد  العائق  إن  العماد 
واجهنا هو انسداد مجاري السيول 
قبل  من  حدث  ال��ذي  الكبسة  في 
بنيت  التي  والمصانع  الشركات 
وكان  بالذات  الساحل  خط  على 
ورؤيته  المحافظ  الأخ  ن��زل  أن 
وب��ال��ذات  ع��ام  بشكل  للمنطقة 
لنا  وتكليفه  الكبسة  منطقة 
ال��ذي  الأم��ر  المشكلة  بمعالجة 
على  المشكلة  عرض  إلى  دعانا 
يوم  المحلي  المجلس  اجتماع 
أمس وجرى الإتفاق على تشكيل 
لجنة من أعضاء المجلس المحلي 
في المحافظة والدفاع المدني في 
في  المحلي  والمجلس  المحافظة 
المديرية لمعالجة الأمور وإن شاء 
العاجل نتفق مع  القريب  الله في 
الإخوة في هذه المرافق الموجودة 
بعمل  وسنقوم  الساحل  على 
مخارج لمواقع تراكم مياه السيول 
جدران  عن  عبارة  لأنها  البحر  إلى 
مبني  منها  كبير  جزء  سانية  خر 
هي  الفكرة  ولكن  الأح��ج��ار  من 
على  تعمل  فتحات  وج��ود  كيفية 

مباشرة  البحر  إلى  المياه  تصريف 
خاصة وأن البحر قريب جداً منها.

أوضح  العشوائي  البناء  وح��ول 
المحلي  ال��م��ج��ل��س  ع���ام  أم��ي��ن 
يتعلق  فيما  أنه  المعلا  بمديرية 
نعمل  نحن  العشوائي  بالبناء 
تحييد  كبير جداً على  بقدر  أحياناً 
مجاري  ع��ن  ال��ع��ش��وائ��ي  ال��ب��ن��اء 
جداً  كبير  بقدر  وحاولنا  السيول 
الذين  وبالذات  المواطنين  إشعار 
بنوا من سابق بضرورة  قد  كانوا 

الإخلاء فور هطول الأمطار.
الأخ  م��ع  خ��ط��ة  ل��دي��ن��ا  والآن 
المحافظ في كيفية إيجاد المخرج 
لهؤلاء بالذات أي من قاموا بالبناء 
في مجاري السيول وطبعاً مجاري 
يتم  لم  لدينا  الرئيسية  السيول 
مبنى  خلف  وبالذات  بها  المساس 

المحافظة.
المطروحة  المعالجات  وح��ول 
في  ال��ع��ش��وائ��ي  ال��ب��ن��اء  لعملية 
»إنه  العماد  قال  السيول  مجاري 
اللازمة  الإمكانيات  لدينا  توجد  لا 
ل��ت��ع��وي��ض ه����ؤلاء ال��ن��اس عن 
منازلهم لذلك سيكون الإخلاء عند 
مؤقتا  إخلاء  عن  عبارة  الطوارئ 
فحسب تجنباً للخسائر في الأرواح 
ومعالجات  شاملة  بدائل  وهناك 
على  هنا  ون��ورد  المسألة  لهذه 
العمارات  الحصر  لا  المثال  سبيل 
حيث  بالمديرية,  للسقوط  الآيلة 
اللحظات  منذ  الشاغل  شغلنا  كان 
الأولى للأمطار هذه المواقع لأنها 
أرواح  لنا على  شكلت مصدر قلق 
باتخاذ  قمنا  لله  والحمد  الناس 
يكن  لم  وإن  اللازمة  الاحتياطات 
السيول  لمياه  تجمع  أي  هناك 
التي  التصريفية  القنوات  بفعل 
المياه  تسربت  بحيث  عملناها 
المنطقة  خ��ارج  إل��ى  المتدفقة 
وبالذات إلى خط البناء العام الذي 

تم إنشاؤه مؤخراً«.

❊ عدن/ نوال مكي�س :

أشاد الدكتور/ عبد العزيز صالح بن حبتور رئيس جامعة عدن بجهود 
العمليات  تجري  التي  الألمانية  روستوك  جامعة  من  الطبية  البعثة 
بمستشفى  الحنك  وشق  الأرنبية  الشفة  تشوهات  لمرضى  المجانية 
الجمهورية التعليمي، مثمناً عملهم الإنساني النبيل الذي استفاد منه 

الكثير وخصوصاً الأطفال.

عبدالناصر عماد طاهر

❊ �سنع�ء /  �سب�أ :
فضل  حسين  والتعمير  للإنشاء  اليمني  البنك  عام  مدير  صنعاء  إلى  عاد 
محمد بعد مشاركته في أعمال اجتماعات مجلس إدارة بنك التجارة والصناعة 
– البحر الأحمر بجيبوتي الذي أختتم أعماله بالمركز الرئيسي بدولة جيبوتي 

الأربعاء الماضي بمشاركة الأعضاء المساهمين في بنك جيبوتي.
وذكر مدير عام البنك اليمني للإنشاء والتعمير لوكالة الأنباء اليمنية /سبأ/ 
وتطوير  تعزيز  في  تسهم  التي  والقرارات  التوصيات  اقرت  الاجتماعات  أن 
نشاط بنك جيبوتي خلال الفترة القادمة منها توسيع نشاط البنك وتطوير 
آلياته الإستراتيجية بما يواكبها مع البنوك العالمية بهدف تحقيق نتائج أكثر 

ايجابية وانسجاما مع الإستراتيجية المرسومة لدى بنك جيبوتي.
وأوضح أن الاجتماع ناقش نتائج نشاط البنك خلال الفترة المنصرمة من 
العام الحالي 2008م حتى نهاية سبتمبر الماضي مشيرا إلى أن نتائجه كانت 

مشجعة ومتميزة للغاية.
بنك  مؤسسي  من  يعتبر  والتعمير  للانشاء  اليمني  البنك  ان  الى  ولفت 
في   16 بنسبة  فيه  ومساهم  الجيبوتي  الأحمر  البحر   – والتجارة  الصناعة 
في   33 بنسبة  جيبوتي  جمهورية  حكومة  تساهم  و  ماله  رأس  من  المائة 
المائة من رأس ماله ويساهم بنك بريد الفرنسي بالنسبة المتبقية 51 في 

المائة.
واكد أن البنك اليمني للإنشاء والتعمير يستفيد من خلال مساهمته أكثر 

من 100 مليون ريال سنويا من صافي أرباح إيرادات البنك الجيبوتي .
السبعينات  انشئ في منتصف  والتجارة بجيبوتي  الصناعة  أن بنك  يذكر 

ويبلغ رأس ماله مليارين  و500 مليون فرنك جيبوتي.

مدير عام البنك اليمني للإنشاء والتعمير يعود إلى صنعاء 


